
 
 
Le mercredi 21 octobre

retrouvés aux salles paroissiales de Château
retrouvailles ont été très enthousiastes. Nous étions tous contents de nous retrouver et de 
redécouvrir les « boîtes à… »
pour le prochain club), boîte 
vie, mes amis, etc.), la boîte 
enfants ont tiré à tour de rôle les papiers et ont
chaise musicale, etc. Grâce aux
« Bulles de vie ». En arrivant sur certaines bulles, le joueur s’exprime en toute authenticité 
sur les thèmes suivants : ma famille, mon école ou collège, mon lieu de vie, mes ami.es, le 
monde virtuel et notre Maison Commune. Le tout selon les émotions indiquées sur le dé. La 
parole des enfants est un vrai trésor en ACE
« J’ai peur quand la maîtresse me crie dessus.
« Quand je joue avec mes copains, je suis serein.
« Mon utopie c’est que ça buggue pas et que les jeux ne prennent pas 
trop de mémoire. » Aymeric, 9 ans.
« J’aime pas avec ma sœur quand on se bat, ça me met en colère.
Lyna, 8 ans 
« Mon idéal c’est 2 heures d’arts plastiques par jour, voire toute la 
journée ! » Anaya, 10 ans. 
Ces paroles d’enfants de tous les clubs de France seront soigneusement collectées et 
serviront à construire la nouvelle résolution 2022/2023. La résolution est le fil conducteur la 
vie en ACE : Prendre le temps, Plus fort ensemble, Meille
est ouvert à tous les enfants, qu’ils soient en club ou non. Il est disponible sur
https://xn--le-grand-dbat-ace-
Au bout d’une bonne heure d’échanges, il était tant de prendre le goûter confectionné par 
leurs soins. Le pique-nique du midi a 
malheurs » de chacun depuis notre dernière rencontre en février
La journée a été riche en activités et discussions

 
Une célé connectée ! 
Une première pour l’association Partage et peut
participant.es.  
Ce samedi 19 décembre 2020 une célébration pour fêter Noël était programmée
Pierre ; il a fallu s’adapter à la situation inédite
célébration « hybride » : en présenciel
Le positif : Des liens qui n’auraient sans doute pas eu lieu en temps ordinaire
participation de personnes habitant hors département
de l’Yonne étaient « présentes
Diocèse. 

BULLES DE VIE EN CLUB 

Le mercredi 21 octobre dernier, 5 enfants (garçons et filles entre 8 et 12 ans) se sont 
salles paroissiales de Château-Renard pour vivre leur rentrée de club ACE

retrouvailles ont été très enthousiastes. Nous étions tous contents de nous retrouver et de 
» : Boites à goûters (propositions de gâteaux à confectionner
 à se connaitre (une fiche sur moi, ma famille, ma maison, ma 

la boîte à jeux bien sûr. Pas besoin d’explication pour celle
enfants ont tiré à tour de rôle les papiers et ont joué au loup, au ballon à l’extérieur,
chaise musicale, etc. Grâce aux averses, ils ont pu découvrir le nouveau grand jeu de l’ACE 

». En arrivant sur certaines bulles, le joueur s’exprime en toute authenticité 
: ma famille, mon école ou collège, mon lieu de vie, mes ami.es, le 

aison Commune. Le tout selon les émotions indiquées sur le dé. La 
parole des enfants est un vrai trésor en ACE : 

J’ai peur quand la maîtresse me crie dessus. », Lohann, 9 ans. 
Quand je joue avec mes copains, je suis serein. » Florentin, 12 ans.  

utopie c’est que ça buggue pas et que les jeux ne prennent pas 
9 ans. 

J’aime pas avec ma sœur quand on se bat, ça me met en colère. » 

Mon idéal c’est 2 heures d’arts plastiques par jour, voire toute la 

Ces paroles d’enfants de tous les clubs de France seront soigneusement collectées et 
serviront à construire la nouvelle résolution 2022/2023. La résolution est le fil conducteur la 

: Prendre le temps, Plus fort ensemble, Meilleur qu’hier… Ce jeu du grand débat 
est ouvert à tous les enfants, qu’ils soient en club ou non. Il est disponible sur

-ktb.fr/  
Au bout d’une bonne heure d’échanges, il était tant de prendre le goûter confectionné par 

nique du midi a aussi permis de recueillir les « petits bonheurs et petits 
de chacun depuis notre dernière rencontre en février.  

journée a été riche en activités et discussions. Vivement le prochain club

Jeanny et Stéphanie

CÉLÉ DE NOËL 

Une première pour l’association Partage et peut-être une première pour chacun

19 décembre 2020 une célébration pour fêter Noël était programmée
il a fallu s’adapter à la situation inédite. L’alternative trouvée a été de proposer

présenciel et en visio ! 
n’auraient sans doute pas eu lieu en temps ordinaire

participation de personnes habitant hors département (des personnes de l’Indre, du Nord, 
présentes ». Et aussi le lien avec le pèlerinage de l’

, 5 enfants (garçons et filles entre 8 et 12 ans) se sont 
pour vivre leur rentrée de club ACE. Les 

retrouvailles ont été très enthousiastes. Nous étions tous contents de nous retrouver et de 
tions de gâteaux à confectionner 

mille, ma maison, ma 
bien sûr. Pas besoin d’explication pour celle-ci : les 

joué au loup, au ballon à l’extérieur, à la 
t pu découvrir le nouveau grand jeu de l’ACE 

». En arrivant sur certaines bulles, le joueur s’exprime en toute authenticité 
: ma famille, mon école ou collège, mon lieu de vie, mes ami.es, le 

aison Commune. Le tout selon les émotions indiquées sur le dé. La 

Ces paroles d’enfants de tous les clubs de France seront soigneusement collectées et 
serviront à construire la nouvelle résolution 2022/2023. La résolution est le fil conducteur la 

ur qu’hier… Ce jeu du grand débat 
est ouvert à tous les enfants, qu’ils soient en club ou non. Il est disponible sur 

Au bout d’une bonne heure d’échanges, il était tant de prendre le goûter confectionné par 
petits bonheurs et petits 

. Vivement le prochain club ! 
 

Jeanny et Stéphanie 
 

être une première pour chacun.e des 

19 décembre 2020 une célébration pour fêter Noël était programmée au Pont de 
. L’alternative trouvée a été de proposer une 

n’auraient sans doute pas eu lieu en temps ordinaire avec la 
(des personnes de l’Indre, du Nord, 

pèlerinage de l’Espérance du 



Un thème : SIMPLICITÉ – HUMILIT
Entre textes et chants, nous avons été invités
l’Espérance, comment on voit cette E
dans ma vie...  
Et nous avons vécu des prouesse
petits groupes, autour des questions suivantes

- Comment dans ma façon de fêter Noël je peux garder l’esprit de cette simplicité
- Comment je peux discerner entre le

vie ? 
- Est-ce que le superflu pour moi pourrait être le nécessaire pour d’autres

Nos échanges comme nos prières sont marqués par ce que notre planète traver
aujourd’hui : isolement des personnes, fragilité de l
en place des projets, difficultés financières, impossibilité de travailler... 
soutien aux producteurs locaux, dons de vêtements, envoi de cartes de 
Bravo à nos technicien.nes qui ont mis
décor et pour la prière.  

  
 

 
 
 
Une carte en signe de fraternité,
En ces temps perturbés, où le lien social est mis à mal, l
confectionner des cartes, pour les envoyer à des personnes isolées de leur entourage.
un appel a été lancé plus largement afin d’aider les enfants dans l
décembre, c’est au Pont de Pierre qu’avec les enfants nous avons trouvé près d’une 
vingtaine de cartes réalisées par un groupe de
membres du Pont de Pierre. Nous les en remercions vivement
Pour compléter nous en avons réalisé 
savoir à qui les envoyer. Cette démarche collective a finalement aussi invi
personnelle : 
« Je vais en faire une pour mes voisins, qu’est
Une équipe qui propose, un mail avec une invitation à confectionner des cartes, des enfant
soutenus dans leur action, une c
en même temps espérons apport
 

  

HUMILITÉ – SOBRIÉTÉ. Une invitation à l’Espérance...
nous avons été invités à réfléchir sur comment Dieu nous invite à 

comment on voit cette Espérance à l’œuvre, comment Dieu m’accompagne 

prouesses informatiques qui nous ont permis de vivre
petits groupes, autour des questions suivantes : 

Comment dans ma façon de fêter Noël je peux garder l’esprit de cette simplicité
Comment je peux discerner entre le nécessaire et le superflu pour alléger ma 

ce que le superflu pour moi pourrait être le nécessaire pour d’autres
Nos échanges comme nos prières sont marqués par ce que notre planète traver

isolement des personnes, fragilité de la vie, échéance incertaine pour la mise 
en place des projets, difficultés financières, impossibilité de travailler... 

aux producteurs locaux, dons de vêtements, envoi de cartes de Noël...   
qui ont mis en place ce moment de partage. Merci à l’ACE pour le 

       

Une carte en signe de fraternité, 
où le lien social est mis à mal, l’ACE a proposé aux enfants de 

cartes, pour les envoyer à des personnes isolées de leur entourage.
un appel a été lancé plus largement afin d’aider les enfants dans leur démarche.
décembre, c’est au Pont de Pierre qu’avec les enfants nous avons trouvé près d’une 

aine de cartes réalisées par un groupe de catéchisme du montargois
Nous les en remercions vivement ! 

ompléter nous en avons réalisé d’autres. Ce fût l’occasion de quelques échanges pour 
Cette démarche collective a finalement aussi invi

une pour mes voisins, qu’est-ce que je peux leur écrire ? »
Une équipe qui propose, un mail avec une invitation à confectionner des cartes, des enfant

ne carte pour garder des liens, bien peu de chose
espérons apporter un peu de chaleur dans les cœurs.  

 

Une invitation à l’Espérance... 
r comment Dieu nous invite à 

spérance à l’œuvre, comment Dieu m’accompagne 

permis de vivre un échange en 

Comment dans ma façon de fêter Noël je peux garder l’esprit de cette simplicité ? 
nécessaire et le superflu pour alléger ma 

ce que le superflu pour moi pourrait être le nécessaire pour d’autres ? 
Nos échanges comme nos prières sont marqués par ce que notre planète traverse 

a vie, échéance incertaine pour la mise 
en place des projets, difficultés financières, impossibilité de travailler... Et parallèlement : 

oël...    
en place ce moment de partage. Merci à l’ACE pour le 

  Muriel T. 

’ACE a proposé aux enfants de 
cartes, pour les envoyer à des personnes isolées de leur entourage. Aussi, 

démarche. Mercredi 16 
décembre, c’est au Pont de Pierre qu’avec les enfants nous avons trouvé près d’une 

catéchisme du montargois et par des 

d’autres. Ce fût l’occasion de quelques échanges pour 
Cette démarche collective a finalement aussi invité à une démarche 

» 
Une équipe qui propose, un mail avec une invitation à confectionner des cartes, des enfants 

bien peu de chose en somme et 



 

 
Lors de la célébration de Noël, nous avons oublié de faire une annonce
des clubs ACE sont arrivés ! Vous pouvez les acquérir au prix de 2
rentrent dans leurs frais) ou davantage et ainsi vous soutenez les e
Vente auprès du club du Pont de Pierre (Rose
(Christian ou Christèle). Et aussi par simple demande à 
Merci !! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CALENDRIER 2020 

Lors de la célébration de Noël, nous avons oublié de faire une annonce : les calendriers 2020 
Vous pouvez les acquérir au prix de 2€ minimum (ainsi, les clubs 

rentrent dans leurs frais) ou davantage et ainsi vous soutenez les enfants dans leurs projets…
Vente auprès du club du Pont de Pierre (Rose-Anne ou Muriel) ou du club de Chalette 
(Christian ou Christèle). Et aussi par simple demande à ace.loiret@gmail.com

: les calendriers 2020 
€ minimum (ainsi, les clubs 

nfants dans leurs projets… 
Anne ou Muriel) ou du club de Chalette 

ace.loiret@gmail.com  



Le bureau de l’association décide de vendre le grand barnum Trigano de 40m carrés. Il a 
servi 3 fois et est pour ainsi dire en état neuf. Il serait raisonnable qu’il soit vendu à 2800
environ sachant que sa valeur neuve est de 4623
qui peuvent être assemblée pour en former une seule, et convient bien pour des 
rassemblements familiaux, paroissiaux, etc. Tout est en très bon état. 
monter il y a besoin d’être à plusieurs. Le transport néc
4m. Il convient bien à un usage privé. Pour un usage public, une commission de sécurité est 
obligatoire. 
Pour tous renseignements, contactez le Pont de Pierre au 02 38 92 69 39. Vous pouvez en 
parler autour de vous ! 
 

D
En 2015, j’emménageais dans ma maison de paille, bois et terre… Cette même année, le 9 
avril précisément, débutait ma permanence au Pont de Pierre
l’association Partage et un mi
mouvement m’ont permis de découvrir combien compte la parole des enfants et ce que 
signifient pour eux la vaillance, l’engagement, la confiance et surtout la joie
particulièrement à celles et ceux que j’ai vu
Ma mission m’a également fait grandir mo
J’espère avoir apporté dynamisme et soutien à l’
chaleur aux enfants des clubs et des séjours. 
Je pars le cœur léger et je continue le club à Château
cadeau pour nous deux que d’entendre lors de la dernière rencontre du 16 décembre
« quand est-ce qu’on refait club
des choses qu’on connait pas 
Je mets dans ma boîte à souvenir leurs rires, leurs blagues, leur créativité, leur authenticité 
et leur joie.  

L’association reste joignable à 
 
 

L’ace a créé l’outil essentiel pour parler de tout ce qui fait votre vie et celle de vos copains 
tout en vous amusant et en réfléchissant
Eh oui, ce que vous vivez, ce que vous pensez du monde, de l’actualité, de ce qui se passe 
près de chez vous, il est important qu’entre jeunes vous puissiez en parler et en débattre. Il 
est important aussi que les adultes entendent et prennent en compte vo
Alors à vous de jouer et de débattre avec tous vos copains. Chacun de vous 
peut aussi donner son avis en ajoutant des commentaires aux 
différentes étapes et enfin en votant pour la 
nouvelle résolution qui animera tous les 
enfants de l’ace et leurs copains durant 
les deux prochaines années. 
On compte sur vous !  
https://xn--le-grand-dbat-ace-

BARNUM 
Le bureau de l’association décide de vendre le grand barnum Trigano de 40m carrés. Il a 
servi 3 fois et est pour ainsi dire en état neuf. Il serait raisonnable qu’il soit vendu à 2800
environ sachant que sa valeur neuve est de 4623€. Il est composé de deux grandes tentes 
qui peuvent être assemblée pour en former une seule, et convient bien pour des 
rassemblements familiaux, paroissiaux, etc. Tout est en très bon état. Même s’il est facile à 

être à plusieurs. Le transport nécessite un véhicule d’une longueur de 
4m. Il convient bien à un usage privé. Pour un usage public, une commission de sécurité est 

Pour tous renseignements, contactez le Pont de Pierre au 02 38 92 69 39. Vous pouvez en 

DÉPART DE LA PERMANENTE 
En 2015, j’emménageais dans ma maison de paille, bois et terre… Cette même année, le 9 
avril précisément, débutait ma permanence au Pont de Pierre : un mi
l’association Partage et un mi-temps pour l’ACE. Presque six ans au service de ce beau 
mouvement m’ont permis de découvrir combien compte la parole des enfants et ce que 
signifient pour eux la vaillance, l’engagement, la confiance et surtout la joie
particulièrement à celles et ceux que j’ai vu grandir au sens propre comme au figuré..

fait grandir moi ! Grandir en sagesse, en patience, en relation. 
J’espère avoir apporté dynamisme et soutien à l’association ainsi que présence, écoute et 
chaleur aux enfants des clubs et des séjours.  
Je pars le cœur léger et je continue le club à Château-Renard avec Stéphanie. Quel beau 
cadeau pour nous deux que d’entendre lors de la dernière rencontre du 16 décembre

ce qu’on refait club ? » Les enfants aiment s’y retrouver pour jouer, 
 » et « goûter tous ensemble ! » 

Je mets dans ma boîte à souvenir leurs rires, leurs blagues, leur créativité, leur authenticité 

L’association reste joignable à ace.loiret@gmail.com et au 02 38 92 69 39.

LE GRAND DÉBAT 
ace a créé l’outil essentiel pour parler de tout ce qui fait votre vie et celle de vos copains 

tout en vous amusant et en réfléchissant ! 
Eh oui, ce que vous vivez, ce que vous pensez du monde, de l’actualité, de ce qui se passe 
près de chez vous, il est important qu’entre jeunes vous puissiez en parler et en débattre. Il 
est important aussi que les adultes entendent et prennent en compte vos avis.
Alors à vous de jouer et de débattre avec tous vos copains. Chacun de vous 
peut aussi donner son avis en ajoutant des commentaires aux 
différentes étapes et enfin en votant pour la 
nouvelle résolution qui animera tous les 

copains durant 

-ktb.fr/  

Le bureau de l’association décide de vendre le grand barnum Trigano de 40m carrés. Il a 
servi 3 fois et est pour ainsi dire en état neuf. Il serait raisonnable qu’il soit vendu à 2800€ 

sé de deux grandes tentes 
qui peuvent être assemblée pour en former une seule, et convient bien pour des 

Même s’il est facile à 
essite un véhicule d’une longueur de 

4m. Il convient bien à un usage privé. Pour un usage public, une commission de sécurité est 

Pour tous renseignements, contactez le Pont de Pierre au 02 38 92 69 39. Vous pouvez en 

En 2015, j’emménageais dans ma maison de paille, bois et terre… Cette même année, le 9 
: un mi-temps pour 

au service de ce beau 
mouvement m’ont permis de découvrir combien compte la parole des enfants et ce que 
signifient pour eux la vaillance, l’engagement, la confiance et surtout la joie ! Je pense 

e comme au figuré...  
Grandir en sagesse, en patience, en relation. 

association ainsi que présence, écoute et 

Renard avec Stéphanie. Quel beau 
cadeau pour nous deux que d’entendre lors de la dernière rencontre du 16 décembre : 

» Les enfants aiment s’y retrouver pour jouer, « apprendre 

Je mets dans ma boîte à souvenir leurs rires, leurs blagues, leur créativité, leur authenticité 

Jeanny 
et au 02 38 92 69 39. 

ace a créé l’outil essentiel pour parler de tout ce qui fait votre vie et celle de vos copains 

Eh oui, ce que vous vivez, ce que vous pensez du monde, de l’actualité, de ce qui se passe 
près de chez vous, il est important qu’entre jeunes vous puissiez en parler et en débattre. Il 

s avis. 
Alors à vous de jouer et de débattre avec tous vos copains. Chacun de vous 


